



HOHENLOHEKREIS / WIRTSCHAFT

Mehr Heilbronn-Franken erleben geht nicht

31. MAI 2016

Wer derzeit an den Hohenlohekreis denkt, kommt an der Landesgartenschau in Öhringen nicht vorbei. Unter dem Motto „Der Limes blüht auf“ zeigt sich die Stadt von ihrer blumigsten Seite und bietet auf 34 Hektar mehr als nur farbenfrohe Blumenbeete.

Der Regionaltag auf der Landesgartenschau in Öhringen bietet für jede Generation etwas. - Foto: Lydia-Kathrin Hilpert

Bereits über 100 000 Besucher sind innerhalb der ersten drei Wochen in die große Kreisstadt zum Blumenereignis gekommen. Neben dem exklusiven Skulpturenparcours und dem 15 Meter hohen Kletterturm ist das „Grüne Klassenzimmer“ ein Highlight auf der Landesgartenschau. Da verwundert es nicht, dass dort am 19. Juni ein weiterer Publikumsmagnet der Region stattfindet.

Mitten auf dem Gelände der Landesgartenschau kann man den diesjährigen Regionaltag der Bürgerinitiative pro Region Heilbronn-Franken besuchen. Bereits die Anreise nach Öhringen kann außergewöhnlich sein: Dampfzug-Sonderfahrten sind an diesem Sonntag auf der Strecke zwischen Heilbronn, Öhringen und Schwäbisch Hall eingerichtet.

Der Verein pro Region Heilbronn-Franken macht sich für den Landstrich zwischen Neckar und Main stark und möchte „das Wir-Gefühl in dieser aus geschichtlicher und landsmannschaftlicher Sicht heraus sehr heterogenen Region Heilbronn-Franken fördern“, so das Motto der Bürgerinitiative. Der jährlich stattfindende Regionaltag ist ein Highlight der besonderen Art: Firmen, Kommunen und Touristikgemeinschaften aus Heilbronn-Franken stellen sich, ihre Produkte und die Region vor. Laut Website sei das Ziel der Regionaltage, den Bürgern der Region Heilbronn-Franken die Vielfalt des Gebietes vor Augen zu führen. Ebenso sei die Stärkung des Regionalbewusstseins über alle unterschiedlichen historischen und regionalen Traditionen hinweg wichtig.

Die Regionaltage bieten so die Möglichkeit, das Zusammenwachsen der – sozusagen auf dem Reißbrett entstandenen – Region Heilbronn-Franken zu fördern. Hierfür strömen Besucher aus allen Himmelsrichtungen, um neben der Landesgartenschau auch noch die Vielfalt der Region zu bestaunen. Bereits seit 18 Jahren ist der Verein mit dieser Art der Veranstaltung aktiv für die Region. Eine bunte Mischung aus Rahmenprogramm und Gewerbeschau erwartet die Besucher am 19. Juni bei der 19. Auflage des regionalen Feiertages. Über 50 Unternehmen und Handwerksbetriebe, Tourismusverbände sowie Städte und Gemeinden präsentieren sich. Auf der Sparkassenbühne sind verschiedene Programmpunkte geplant. Start ist um 11.30 Uhr mit dem Stuttgarter Winzerbund. Wolfgang Köhler vom Südwestrundfunk Studio Heilbronn führt durch das Programm. Der Musikverein Erlenbach begleitet die Begrüßung und den Weinfassanstich der Weinkellerei Hohenlohe Fürstenfass durch Thilo Michler, Oberbürgermeister in Öhringen, und Jochen K. Kübler, Vorsitzender der Bürgerinitiative pro Region. Der Kabarettist Klaus Birk bringt von 14.45 bis 15.15 Uhr das Publikum zum Lachen. Von 16 bis 17.30 Uhr findet ein Gottesdienst statt. Im Anschluss krönen der Würth Chor und die Band den Regionaltag mit einer akustische Darbietung. Die Ziehung der Preisrätselgewinner sowie die Siegerehrung „Spiel ohne Grenzen“ finden danach statt.

Zusätzlich zu Programm und Gewerbeschau lockt der bauerliche Genießermarkt mit Spezialitäten aus der Region die Besucher. Beispielsweise stellen sich Käsereien, Bauernläden und eine Brennerei aus Heilbronn-Franken vor. Auch die Themen Obst- und Weinbau können näher betrachtet werden. Parallel zur Sparkassenbühne gibt es ein unterhaltsames Rahmenprogramm. Ab 14 Uhr präsentiert das Studio Heilbronn des Südwestrundfunks „Mundart & Musik“ im Hoftheater mit dem Künzelsauer Musiker und Dichter Peter Botsch, Bandmitglied der Mundartband „Annâweech“. Er stellt in einer Vorpremiere sein neuestes Projekt „Philosophie in Versen“ vor. Das Ganze findet im Dachgeschoss des historischen Hoftheaters statt und wird von Elvira Schimanski moderiert.

Insgesamt finden bis 9. Oktober über 3500 Veranstaltungen für Jung und Alt auf der Landesgartenschau statt. Der Regionaltag am 19. Juni spiegelt die Region Heilbronn-Franken aber besonders gut wider.

Annika Wieland



(<http://www.jobstimme.de>)

Themen

Wirtschaft (<http://www.pro-magazin.de/category/wirtschaft>)

Menschen (<http://www.pro-magazin.de/category/menschen>)